



Platzkonzert am Alten Bock mit der Jungen Big Band der Musikfreunde Idstein e.V. muss leider entfallen

„Am Sonntag, dem 05. Juli 2020, in der Zeit von 11 – 13 Uhr, sollte eigentlich das traditionelle Platzkonzert des Verkehrs- und Gewerbevereins Walluf e.V. am „Alten Bock“ am Wallufer Rheinufer stattfinden. Aufgrund der nach wie vor bestehenden Einschränkungen im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie, hier insbesondere der nach wie vor bestehenden Abstandsregelungen und der Begrenzung der Teilnehmerzahlen, muss unser diesjähriges Platzkonzert leider entfallen. Wir bedauern dies sehr und sind uns sicher, dass sich schon viele Besucherinnen und Besucher auf diese Veranstaltung gefreut hatten“, so der 1. Vorsitzende des Verkehrs- und Gewerbevereins Walluf und Wallufer Bürgermeister Manfred Kohl.

Auch für dieses Jahr wäre geplant gewesen, für diesen Sonntag die Junge Big Band der Musikfreunde Idstein e.V. an den „Alten Bock“ nach Walluf zu holen. Aber leider habe man der Big Band zwischenzeitlich absagen müssen. „Die zu beachtenden Auflagen und Regelungen bei der Durchführung ließen uns leider keine andere Wahl“, so Manfred Kohl weiter.

Trotz der erfolgten Lockerungen müsse man sich darauf einstellen, dass die Auswirkungen der Corona-Pandemie noch eine ganze Zeit Einfluss auf Veranstaltungen und Zusammenkünfte haben werden.

„Wir vom Vorstand des Verkehrs- und Gewerbevereins sind uns sicher, dass unsere Entscheidung nachvollziehbar ist und auf breite Zustimmung und Akzeptanz stoßen wird. Wir hoffen, dass wir im kommenden Jahr diese Traditionsveranstaltung unseres Vereins in gewohnter Art und Weise durchführen können“, so Manfred Kohl abschließend.

VGW  **Aktiv für Walluf**

Verkehrs- und Gewerbeverein Walluf e.V.